

Adquirió el Gobierno Alimentos por Valor de \$10,000 Para Repartir en Marianao

Se Inició Ayer la Organización de las Cocinas Económicas en ese Término.—También el Ayuntamiento de Marianao Concede \$10,000 Para los Damnificados

Ya en Marianao se organizan las cocinas económicas que han de ser instaladas en los once barrios del término. El Primer Ministro y el Ministro de Defensa por disposición del presidente doctor Grau, han enviado a Marianao, camiones cargados con comida.

El valor de las mercancías enviadas es de \$10,000.00 y éstas son: arroz, azúcar, frijoles, judías, tocinó, cebollas, ajos, garbanzos, luz brillante, creolina, alcohol y leche condensada.

Reconstruyen las Casas

Los mismos vecinos, aquellos que cuentan con recursos, ya se encuentran en la labor de reconstrucción de sus casas. El golpe de los martillos se oye por todas partes, y albañiles y carpinteros han iniciado sus labores.

Delegado Civil y Militar

Ayer visitaron al alcalde Francisco Batista, el señor Eduardo Pérez Báez y el capitán del Ejército Leocadio Sosa Báez. El primero, como presidente del Partido Auténtico de Marianao, fué delegado por el Primer Ministro para que actúe en los auxilios a los damnificados del ciclón y el segundo por disposición del Jefe del Ejército, se halla a las órdenes del Premier y el Ministro de Defensa, para la organización de las cocinas económicas que se han de instalar en Marianao.

Con Útiles de Cocina

En la reunión celebrada por el alcalde Batista y los delegados Pérez Báez y Sosa se tomó el acuerdo de proceder rápidamente a resolver la situación alimenticia y en efecto se solicitó del Estado Mayor del Ejército, el envío de utensilios de cocina para poder hacer la comida que se reparte a los pobres de los barrios.

Limpieza de Calles y Avenidas

Cuadrillas de obreros, en número de trescientos, distribuidas por todo el Municipio por el alcalde, señor Batista, vienen trabajando en la limpieza de las calles y avenidas del Municipio. Espera el Alcalde que, dada la ardua labor que se ha realizado, de esta tarde a mañana queden expeditas al trán-

sito las vías de mayor importancia del Término.

Distribución de Auxilios

Durante toda la tarde de ayer estuvieron reunidos con el Alcalde Municipal los concejales del Ayuntamiento, tratando acerca de la forma más útil de invertir el crédito extraordinario de diez mil pesos acordado por la Cámara para socorros a los damnificados.

Comisiones designadas en esa reunión han logrado adquirir materiales de los más necesarios, tales como papel de techo, maderas, puntillas, etc. Estos materiales serán distribuidos entre aquellas personas afectadas, previa comprobación de la necesidad.

Las raciones se harán mediante tarjetas entregadas a los perjudicados, una vez comprobada la necesidad.

A más de la labor personal que vienen realizando los concejales que cooperan con el Alcalde, se recabará la ayuda de las personas pudientes del Municipio para acrecentar los fondos de que se dispone.

Donativo de Papel de Techo

El señor Obdulio de Cárdenas hizo entrega personalmente al señor Batista, de 45 rollos de papel de techo para reparar las viviendas dañadas.

En la Quinta Durañona

Los dueños de la Quinta Durañona, donde hasta hace poco estuvo instalada la Escuela Normal de La Habana, han cedido ese edificio para que se utilice como almacén de los materiales y comestibles dados por el Gobierno Central y por el Municipio de Marianao para los damnificados.

Las mercancías que han sido facilitadas por el gobierno tienen un valor de \$10,000, pero como es natural, si éstas no alcanzan, en seguida se enviarán más, al igual que útiles de otras clases, según se anuncia.

Los \$10,000 acordados en presupuesto extraordinario por el Ayuntamiento de Marianao y el alcalde Batista, también serán empleados en materiales de construcción y comestibles y serán depositados en el mismo lugar que los del gobierno para ser distribuidos conjuntamente para que de esa forma los auxilios sean mayores y más efectivos.

